



Visite d'une usine de méthanisation et d'un élevage bovin

publié le 06/05/2019

Les élèves de 5° ont bénéficié d'une visite dans une exploitation agricole à Persac afin de découvrir l'élevage bovin avec les circuits courts, le développement durable ainsi que de la visite d'une usine de méthanisation à Bouresse qui produit de l'énergie renouvelable en valorisant les déchets organiques produits à proximité.

Les élèves ont réalisé des comptes-rendus et quelques photos se trouvent ci-dessous .

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.